



## **Rencontre du métropolite Hilarion de Volokolamsk avec le premier ministre libanais, S. Hariri**

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, qui effectue actuellement une visite de travail au Liban avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, a été reçu par le premier ministre du Liban, Saad Rafiq Hariri le 15 septembre 2017. La rencontre avait lieu à la résidence du gouvernement de la République libanaise.

L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat de cordialité, a souligné l'importance de l'entente interconfessionnelle dans les pays où des religions différentes sont traditionnellement représentées. Le métropolite Hilarion a cité la Russie en exemple, comme pays ayant su conserver cette entente au cours des siècles. Il a aussi constaté que le modèle libanais de coexistence entre différents groupes ethniques et religieux pourrait servir de modèle à d'autres pays.

S. Hariri a parlé des efforts de la direction libanaise pour maintenir la concorde interethnique et interreligieuse dans le pays. Pendant l'entretien, une attention particulière a été accordée à la situation

au Proche Orient et à la nécessité de mesures efficaces pour défendre les minorités religieuses de la région, soumises à des persécutions de la part de différents groupes terroristes.

Prenaient part à la rencontre le métropolite Niphon de Philippopolis, recteur du métochion d'Antioche à Moscou, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche la Grande et de tout l'Orient, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, et A. A. Erchov, assistant du président du DREE.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48209/>